

Les monnaies de la dernière période ont des types divers sur les deux faces, souvent avec **TE** ou **ΤΕΡΩΝΑΟΝ**.

Thasiens du Continent, voir plus haut **Philippoï**.

Therme. Il n'y a pas de monnaies, dont nous sachions avec certitude qu'elles appartiennent à cette ville; mais cependant on lui attribue, avec grande vraisemblance, quelques tétradrachmes du commencement du V^e siècle avant J.-C.:

Pegase — Rs. Carré creux.

Plus tard, la ville reçut de Cassandre, en l'honneur de sa femme, le nom de Thessaloniké.

Thessaloniké. Voir chap. 6 époque impériale.

Tragilos. Nous en avons de petites monnaies d'argent, 450—420 avant J.-C.:

Épi — Rs. Dans un carré divisé en quatre parties **TRAI** ou **ΤΡΑΙ**.

Et aussi des monnaies de cuivre (420—350):
Tête d'Hermès coiffée du pétase — Rs. **ΤΡΑΙ** entre les rais d'une roue; ou **ΤΡΑΙΛΙΟΝ** rose.

Uranopolis. Cette ville fut fondée par Alexarchos, frère du roi Cassandre; nous en avons des monnaies qui datent de ce temps, monnaies d'argent (tétradrachmes et pièces divisionnaires) et de cuivre:

Soleil, lune et étoiles — Rs. **ΟΥΡΑΝΙΔΩΝ** ou **ΟΥΡΑΝΙΔΩΝ ΠΟΛΕΩΣ**. Aphrodite Urania assise sur le globe terrestre.

4) Rois de Macédoine.

Alexandre I, le Philhellène, 498? jusqu'à 450 avant J.-C. environ. Il était proxène des Athéniens et prit part personnellement aux jeux Olympiques, après avoir fait constater par les Hellanodikes l'origine argienne de sa famille. Les monnaies de ce roi, à cause de leur chronologie très ancienne et très